
Herr Böckenhauer stellt die Frage, ob schon Angaben über die entstehenden Kosten gemacht 
werden können. 
 
Herr Arend antwortet dahingehend, dass diese Frage wegen des Umfanges eines möglichen 
Schadens derzeit noch nicht beantwortet werden kann. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 


